

会員の皆様、神戸大学卒業生の皆様

政府の緊急事態宣言が延長となり、クラブも3月7日まで休止としています。皆様にはご迷惑をお掛けしますが、ご理解・ご協力を宜しくお願ひします。再開については、状況を判断して、改めてご案内します。この時期はご自宅でご自愛頂き、一日も早くクラブで皆様の元気なお姿に再びお目に掛かれることを願っています。

新規の感染者数が減少しており、ワクチン接種の日程も具体化しつつあります。もう少しの辛抱と思っています。

東京六甲クラブの詳細はホームページをご覧ください。

<https://www.rokko-club.jp/>

(1) 2月のことば

日照時間が長くなり、梅が咲き、めじろの鳴き声が聞こえる。ようやく春がすぐそこまで近づいていると実感する。いつもの年であれば、この自然の摂理に感謝して、何か楽しいことをするとか、どこかへ出かけようかと思う。しかし、現実は厳しい。コロナ感染者は少し減少してきたが、このような状態で気を許すと元の本阿弥になる。オリンピックはどうなるのか、とタダでも心配なのに、とんでもないことを東京オリンピックの責任者が語って世界中の非難を浴びている。本当の春が来ることを切望する。

(2) クラブからのご案内

①第8期ミニMBA塾開講の報告

コロナ禍が深刻化し2度目の緊急事態宣言中という難局にも拘わらず、1月27日に受講者24名の下で開講しました。前7期の後半と同じく当面はZoomによるリモート講義が主体となりますが、受講者の状況が許せばクラブ出席も可能としています。

<https://www.rokko-club.jp/oshirase/index.html#2021.02.05>

②クラブ利用のご案内

クラブ運営については、引き続きコロナ対応を十分に考え参ります。皆様のご理解ご協力を何卒宜しくお願ひ致します。お食事については「おつまみ弁当セット@1,500円」を用意しており、お酒も従来通りお楽しみいただけます。ZOOMと言う新たな方法も活用して、皆様が楽しんで頂けるように準備して居ます。詳しくはホームページをご覧ください。

<https://www.rokko-club.jp/>

(3) 大学からのご案内「学長定例記者会見」

1月20日に学長定例記者会見が行われ、以下の説明が行われました。

https://www.kobe-u.ac.jp/info/usr/press/press_20210120.html

- ・ 神戸大学とビズリーチが、ネーミングライツ契約を締結 ～キャリア支援における連携を強化～
- ・ 「涙で乳がん検出」社会実装のためのクラウドファンディングを開始 ～簡便で痛みのない検査の実現～

最後までお読み頂き有難う御座います。

皆様のご感想、ご意見などを頂きたく、メール返信にてご連絡頂ければ有難く思います。

東京六甲クラブ IT 広報委員会